



Federación Española de Cofradías Gastronómicas

FEDCOES

<http://www.cofradias.net>



Miembro del
Conseil Européen des Confréries
Oenogastronomiques

XXVII Gran Capítulo de Caballeros de la Orden del Sabadiego

Noreña, 23 de abril de 2016



Con ocasión de las fiestas del Picadillo y el Sabadiego y bajo la desafiante lluvia intermitente, tuvieron lugar en la localidad asturiana de Noreña los actos conmemorativos del XXVII Gran Capítulo de la Orden del Sabadiego. Cofradías llegadas desde distintas partes de la geografía española se fueron congregando en la tarde del sábado en la sede de la cofradía para posteriormente trasladarse en desfile hacia la iglesia de esta villa chacinera donde tuvo lugar una celebración eucarística.

Una vez llegados al quiosco, tuvo lugar el acto central del Capítulo con la entrega de distintos reconocimientos y distinciones de la Orden. Una representación de la Federación Española de Cofradías Gastronómicas estuvo presente en este evento como apoyo a esta cofradía asturiana.



La periodista Isabel San Sebastián recogió el Premio Nacional de Periodismo que anualmente concede la Orden, reconociendo de esta forma su dilatada trayectoria en el mundo de la comunicación. A su vez, fue nombrada Dama de Mérito de la cofradía. En cuanto al apartado de Cofrades de Mérito fueron nombrados el exministro socialista José Luis Corcuera, el ilustrador Julio Rey y el popular y televisivo cocinero Sergio Fernández, quien animó a los presentes a seguir conociendo y

saboreando nuestra rica y variada gastronomía española.

Una vez que el presidente honorífico de la Orden, y fundador de la misma, Miguel Ángel Fuente les iba tomando juramento, ya eran embajadores de Noreña y por consiguiente de uno de sus productos emblema, el sabadiego.

Fuente: FEDCOES